

# NEWS

## Pastikan Profesionalisme Anggota, Korem 052/Wijayakrama Gelar Apel Babinsa

Updates. - [BANTEN.NEWS.OR.ID](http://BANTEN.NEWS.OR.ID)

Mar 18, 2023 - 07:00



*Komandan Korem 052/Wijayakrama, Brigjen TNI Putranto Gatot Sri Handoyo, S.Sos., M.M*

TANGERANG - Wujudkan profesionalisme dalam menjalankan tugas Komandan Korem 052/Wijayakrama, Brigjen TNI Putranto Gatot Sri Handoyo, S.Sos., M.M., memberikan pesan dan arahan sekaligus pembekalan dalam kegiatan Apel Babinsa Jajaran Korem 052/Wijayakrama TA.2023 bertempat di Tangerang Convention Center (TCC), Jl. Raya Merdeka, RT.002/RW.001, Cimone Jaya, Kecamatan Karawaci, Kota [Tangerang](#), [Banten](#), Jum'at (17/3/2023).



“Saya selaku Komandan Korem 052/Wkr dan selaku pribadi mengucapkan selamat datang di Tangerang Convention Center Kota [Tangerang](#) kepada seluruh peserta Apel Babinsa dengan harapan kegiatan ini dapat memberikan kontribusi dalam meningkatkan kinerja kita dalam melaksanakan tugas di Satuan Korem 052/Wkr, Kodam Jaya/Jayakarta. Saya selaku Danrem 052/Wkr juga mengucapkan terimakasih kepada Walikota [Tangerang](#) yang sudah mendukung kegiatan Apel Babinsa Jajaran Korem 052/Wkr TA.2023 baik berupa Gedung TCC tempat pelaksanaan kegiatan, sarana pendukung maupun akomodasi serta Dandim 0506/Tgr yang sudah memfasilitasi dan mengkoordinasikan sehingga pelaksanaan dapat terselenggara dengan baik”, tutur Danrem 052/Wkr.

“Apel Babinsa yang kita laksanakan ini bertujuan untuk mengevaluasi pelaksanaan tugas selama TA 2022, tindaklanjut dari pelaksanaan Rapim, Rakernis maupun Apel Komandan Satuan baik di tingkat TNI, TNI AD maupun Kodam Jaya serta penyampaian Pokok-pokok Kebijakan Danrem 052/Wkr pada Program Kerja TA 2023.

Selain itu dalam kegiatan Apel Babinsa ini juga merupakan forum komunikasi antara Korem 052/Wkr dan satuan jajaran, serta komunikasi antara unsur pimpinan dengan para Danramil dan Babinsa sebagai unsur pelaksana di lapangan sehingga mendapatkan persepsi yang sama dalam mendukung kebijakan-kebijakan pimpinan dalam pelaksanaan tugas yang menjadi tanggung jawab satuan”, papar Danrem.

“Kegiatan Apel Babinsa Korem 052/Wkr yang dilaksanakan diharapkan dapat berjalan dengan efektif, efisien serta mendapatkan output yang baik untuk mendukung pelaksanaan tugas dan menjawab tantangan yang ada di Wilayah Kodam Jaya selaku Ibu Kota Negara yang sangat Kompleks, sehingga keseriusan kita semua dalam mengikuti semua rangkaian kegiatan Apel Babinsa dengan serius dan penuh tanggungjawab”, harap Danrem.

Selanjutnya dalam kegiatan Apel Babinsa ini juga dicanangkan Deklarasi Pembangunan Wilayah Tertib Reformasi Birokrasi Korem 052/Wkr. Masing-

masing Satuan jajaran Korem 052/Wkr harus bekerja keras untuk tercapainya tertib administrasi dan wabku dalam rangka opini WTRB kinerja Korem 052/Wkr.

“Pahami dan pedomani ketentuan yang berlaku dalam setiap pelaksanaan tugas di semua bidang, guna tertib administrasi supaya tercapainya WTRB. Manfaatkan momen Apel Babinsa ini untuk berkomunikasi, membahas masalah-masalah yang terjadi di lapangan dan mencari solusi dalam mendukung pelaksanaan tugas”, tegas Danrem seraya menutup sambutan dan arahnya.



Dalam kegiatan tersebut juga diisi oleh beberapa narasumber yang menyampaikan materi dan motivasi seperti Kapoksahli Kodam Jaya, Brigjen TNI Amrizar, Islah Badawi, Kasrem 052/Wkr, Kol.Inf Dr Indarto Kusnohadi S.I.P.,S.H.,M.H.,M.M.dan Walikota [Tangerang](#) Arief Wismansyah.

Kegiatan apel Babinsa yang sudah di rencanakan sejak lama tersebut diikuti oleh seluruh Kasi Korem, Dandim Jajaran, Danramil, para Perwira dan Babinsa Jajaran Korem 052/ Wijayakrama. (\*\*\*)